



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIDELA EN PERU. Lima, marzo 5 (AP). El general Jorge R. Videla (izquierda), presidente de Argentina, acompañado de su esposa, se dirige a ciudadanos peruanos momentos después de arribar a Lima, para una visita oficial de tres días que concluye hoy sábado a la derecha, observando, el mandatario peruano general Francisco Morales Bermúdez, quien le brindó a Videla y comitiva una cordial bienvenida.

Obispos brasileños solidarios con colegas acusados de rojos

Rio de Janeiro, marzo 5 (Latin). Numerosos obispos brasileños se solidarizaron con dos de sus colegas, acusados de comunistas por un prelado, mientras la Confederación Nacional de Obispos expresó "sorpresa" ante la denuncia formulada por monseñor Geraldo Sigaud. La Conferencia Nacional de Obispos de Brasil (CNBB) divulgó un comunicado de prensa, expresando su "sorpresa y extrañeza" por las acusaciones del prelado conservador quien pidió además la expulsión del país de los obispos Tomás Balduino y Pedro de Casaldaliga.

En su comunicado, la CNBB dijo que como se trata de "acusaciones graves", cualquier actitud de la presidencia de esa conferencia "depende de una confirmación formal" de las de-

raciones del arzobispo Sigaud.

Monseñor Sigaud aún no ha respondido a una nota de la CNBB pidiéndole la confirmación de sus denuncias.

La denuncia repercutió en la prensa local y en la jerarquía eclesial que respaldó a los obispos afectados, en lo que constituyó un virtual rechazo de las acusaciones formuladas por mon-

Pasa a la página 10

Poca fe en Carter tienen los presos políticos brasileños

Sao Paulo (Brasil), marzo 5 (UPI). (Por Stan Lehman). Los presos políticos en el Brasil, quienes han acusado repetidamente al gobierno de haber institucionalizado la práctica de la tortura, tienen pocas esperanzas de que la cruzada internacional a favor de los derechos humanos emprendida por el presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, pueda cambiar la situación en que se encuentran.

Uno entre tantos

"En lo que a mí respecta, no hay duda que el presidente Carter es sincero cuando habla en defensa de los derechos humanos. Pero no veo cómo su posición pueda tener algún efecto en Brasil, país que después de todo es el principal aliado ideológico de Estados Unidos en sudamérica", declaró a United Press International (UPI) un joven preso político.

El joven es uno de los 33 detenidos en la cárcel para presos políticos Romão Gomes por presuntas violaciones de la ley de seguridad nacional.

"Al gobierno brasileño le importa poco lo que la opinión pública internacional piense sobre sus violaciones de los Derechos

Pasa a la página 12

Crean fondo cafetero para el desarrollo en Colombia

Bogotá, marzo 5 (Latin). Los productores de café y el gobierno colombiano anunciaron un convenio para la constitución de un fondo cafetero para el desarrollo nacional, financiado con ingresos provenientes del mayor precio del producto en el mercado internacional. Los objetivos del fondo son los de financiar, preferencialmente para el desarrollo nacional a mediano y largo plazo, cuando a juicio del comité directivo, tales proyectos carezcan de fuentes alternativas de crédito interno.

en los mercados internacionales.

Grandes recursos

La creación del fondo fue la principal conclusión de una conferencia extraordinaria de caficultores efectuada aquí.

Según un documento emitido por la Federación Nacional de Cafeteros los recursos del Fondo se originarán en el excedente de la cotización de 2.20 RPT 2.20 dólares para la libra de café colombiano

Un cálculo de Leónidas Londoño, presidente del Comité Nacional de Cafeteros, indicó que el Fondo podrá disponer este año de recursos por aproximadamente 400 millones de dólares.

Londoño y el ministro de Hacienda, Abdón Espinoza Valderrama

Pasa a la página 12

Urge unificar acción anti-guerrillera en L.A.

Bogotá, marzo 5 (Latin). (Por René Villegas). El avance y proliferación de movimientos guerrilleros insurgentes en Latinoamérica obligará la coordinación multinacional: nivel militar en la región, opinaron aquí fuentes castrenses.

A esa conclusión llegaron las fuerzas armadas colombianas tras conocer un informe elaborado por la inteligencia (Departamento E-2), del ejército, agregaron.

Los altos mandos militares de este país concluyeron la semana pasada aquí un trascendente conclave del que surgió una contundente nueva estrategia castroense frente

al fenómeno de la subversión que se expande por Colombia, señalaron.

Pero el informe de la inteligencia militar de Colombia —aparecido en el último número de la revista del ejército—, sostuvo que la guerrilla y el terrorismo político tienen un carácter continental "con puntos de conexión en todos los países que apoyan la explotación de los problemas generales derivados del subdesarrollo".

Minucioso análisis

El "E-2" realizó un minucioso análisis de la casa a la página 13

Aumenta número de mujeres ladronas en capital inglesa

Londres, marzo 5. (UPI). — Scotland Yard anunció que la cantidad de mujeres ladronas, "algunas muy decididas", está aumentando en Londres. Una de las pistas que condujo a esa conclusión fueron los frascos de perfu-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PERECIO. Londres, marzo 5 (AP). El ex primer ministro de Ulster (Irlanda del Norte), Brian Faulkner, quien murió hace dos días en un accidente de equitación, aparece cuando fue presentado en la Cámara de los Lores el 22 de febrero pasado.

Cómo vive general argentino exterminador de guerrilleros

Buenos Aires, marzo 5 (UPI). (Por Guy Gugliotta). El general Acdel Vilas vive en una agradable casa blanca de dos pisos, en el tranquilo sector suburbano de Olivos, a sólo seis cuadras de la residencia presidencial argentina y su experiencia muestra el alto precio personal que los militares argentinos están dispuestos a pagar por el éxito en su guerra contra el terrorismo y la guerrilla izquierdista. El césped en la calle en que vive está bien cuidado y los arbustos podados. Todas las casas son diferentes y están bien pintadas. La calle tiene frondosa sombra.

Pero en esa cuadra no hay niños jugando en la calle, ni padres de familia que conversan frente a sus casas. Por el contrario, la cuadra está bloqueada a ambos

lados por cercas de acero y frente a la casa de Vilas hay un jeep con varias antenas.

Bien custodiado

Los que van a la casa del general se encuentran de inmediato con cuatro hombres armados de mirada adusta que desean sa-

Pasa a la página 12

Justificación de canibalismo eran sacrificios de aztecas

Nueva York, marzo 5 (Latin-Reuters). (Por Arthur Spiegelman). El sacrificio humano practicado por los aztecas en México central durante el apogeo de su civilización era nada más que una justificación para el canibalismo, según afirmó aquí un antropólogo. El doctor Michael Harner de la "nueva escuela para la investigación social", dice que "las pruebas del canibalismo azteca han sido ignoradas y consciente o inconscientemente encubiertas".

Sus conclusiones fueron publicadas en la última edición de la revista sobre etnología "The Journal of the American Anthropological Association".

Objetivo

Harner cree que el objeto del sacrificio humano que realizaban los aztecas antes de la conquista

española en el siglo 16 era de proporcionar proteínas a una in-

mensa población que no criaba ganado, ovejas ni cerdos. Los aztecas tenían una inmensa necesidad de proteínas según afirma. Las teorías previas sobre el sacrificio humano de los aztecas señalaban que éste era un rito religioso realizado por gente que creía que ésta era una forma segura de ganarse el favor de los dioses en la eventualidad de una guerra o una época de hambruna.

La teoría de Harner, basada en

Pasa a la página 12



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN MEDIO DE LA FURIA. Velma, Oklahoma, marzo 5 (AP). Una muñeca de trapo cuelga de la destrozada pared de la casa de John E. Reynolds, cerca de Velma, Oklahoma, fue abatida por un

tornado que arrasó el área la noche del miércoles de esta semana. Los daños causados a las viviendas fueron cuantiosos pero no se han reportado víctimas.